

El Hospital de Salamanca repite como el segundo mejor centro de Castilla y León

29/12/2025

Vanesa Martins



Imagen del archivo del Hospital de Salamanca

El ranking, liderado por el Río Hortega de Valladolid, no presenta cambios en sus cinco primeras posiciones respecto al año anterior

El **Complejo Asistencial Universitario de Salamanca** ha revalidado su posición como referente sanitario en la comunidad autónoma al situarse nuevamente en el segundo puesto del ranking regional. Según los datos hechos públicos este lunes y recogidos por Europa Press el centro salmantino mantiene la misma valoración que en el ejercicio anterior, consolidando su prestigio en el ámbito asistencial y de investigación.

El informe, correspondiente al **Índice de Excelencia Hospitalaria (IEH) 2025**, ha sido elaborado por el Instituto Coordenadas de Gobernanza y Economía Aplicada (ICGEA). Este análisis anual evalúa el estado de los centros hospitalarios españoles, tanto públicos como privados, midiendo su compromiso con la calidad y la sostenibilidad del sistema de salud.

La clasificación autonómica de este año no presenta variaciones respecto a 2024, lo que demuestra una estabilidad en la percepción de la calidad de los principales centros de la región. El liderazgo sigue en manos del **Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid**, que encabeza el "top 5" de Castilla y León por segundo año consecutivo.

El estudio del ICGEA confirma el orden de los cinco hospitales más destacados de la comunidad, repitiendo exactamente el esquema del año pasado:

- **1. Hospital Universitario Río Hortega (Valladolid):** Se consolida como el líder regional.
- **2. Hospital Universitario de Salamanca:** Mantiene su posición destacada como segundo mejor centro.
- **3. Complejo Asistencial de León:** Cierra el podio autonómico en tercera posición.
- **4. Hospital Clínico Universitario de Valladolid:** Ocupa el cuarto lugar.
- **5. Hospital Universitario de Burgos:** Completa la lista de los cinco mejores.

Para elaborar esta lista, el organismo tiene en cuenta parámetros fundamentales como la **calidad asistencial**, el servicio hospitalario, el bienestar y la satisfacción percibidos por el paciente. También se valoran la capacidad innovadora, la atención personalizada y la eficiencia en el uso de los recursos asignados.

Panorama nacional y valoración de expertos

A nivel nacional, la **Fundación Jiménez Díaz** de Madrid continúa su hegemonía, liderando el ranking general de forma ininterrumpida durante una década. Le siguen el Hospital de La Paz (Madrid) en segunda posición y el Vall d'Hebron de Barcelona, que este año ha escalado hasta el tercer puesto.

El vicepresidente ejecutivo del ICGEA, **Jesús Sánchez Lambás**, ha destacado la fortaleza del modelo sanitario español tras la publicación de los datos. "España cuenta con uno de los sistemas hospitalarios más robustos y sólidos de Europa, capaz de combinar excelencia clínica, investigación médica avanzada y una atención cada vez más orientada al paciente", ha asegurado.

Sánchez Lambás ha apuntado que el reto actual consiste en mantener esa calidad y capacidad de adaptación ante escenarios "cada vez más complejos". Asimismo, ha subrayado la importancia de garantizar que la innovación y la humanización de la atención "lleguen realmente a los pacientes y se conviertan en **valor tangible para la sociedad**".

En el "top 10" nacional también destacan movimientos como el descenso del Gregorio Marañón al cuarto puesto o la entrada, por primera vez en la élite del índice, del Hospital Reina Sofía de Córdoba y el Sagrat Cor de Barcelona.